

PTA だより

みんなの ななつぎだい

令和7年12月吉日

発行者 七次台小学校 PTA

会長 小川 剛志

家庭数 401家庭

11月21日 第3回運営委員会にて

令和7年度PTA会長 小川 剛志

日頃からPTA活動に多大なるご協力及びご理解を賜り、厚く御礼を申し上げます。

連日の猛暑に見舞われた夏と厳しい残暑が過ぎ、今年も秋らしい過ごしやすい時期が少なくすでに朝晩の冷え込みを肌で感じる冬の季節が到来しました。会員の皆様に限らずお子さまも体調管理には十分ご留意いただき、今年ももう残り少ない日々となりましたが、幸せと笑顔に満ちた日々となるよう、お過ごしいただきたいと存じます。

また、今年は例年よりも早くインフルエンザが猛威をふるっており、手洗いを励行していただき、子供たちが元気に学校に通えるようお子さまにお声掛けしていただきますようお願い申し上げます。

さて、残念なお話になりますが、先日学校区内で児童が交通事故に巻き込まれる事案が発生してしまいました。事故の一報を耳にした時、七次台小学校の児童が事故にあってしまったことに心を痛めました。それ以上に親御さまの方が不安で胸が締めつけられ動搖され一番心を痛められたと思われます。しかしながら、幸いなことに事故にあわれたお子さまが無事に退院したということを聞き胸を撫で下ろした次第です。本当に安心しました。

それでも怪我をなさったわけですから、PTA会長としてというよりも同じ地域に住む1人の大人として、心は苦しいままです。運動会の挨拶で申し上げましたとおり、子どもたちの安心・安全のためには、保護者の皆さまお一人おひとりのお力添えが必要不可欠なわけであります。何卒、そのお力を貸していただけますよう心からお願い申し上げます。

私はいつも登校前の息子に対し、言っていることがあります。言葉を選ばずに申し上げますと「横断歩道を渡る時は近づいてくる車を信用するな！どんな人間が運転しているか分からぬから、その車の動きに注意しなさい！」と伝えております。

また、事故にあれてしまったお子さまの親御さまからは「今回の事故を教訓にして、同じ悲しみを誰にも味わってほしくない」旨を仰っていたとのことです。

仕事が消防士である私は、悲しい現場を何度も経験してきました。私が経験した悲しい体験を誰にも経験して欲しくはありません。保護者の皆さまにおかれましては、今一度お子さまと登校・下校時の事故防止についてお話ししていただきたいと存じます。

そして、子ども達の登下校時子ども達の安心・安全のために、旗振りをしてくださっている校外委員の皆さま、本当にいつもありがとうございます。

結びにはなりますが、皆さまの新たなる年が「幸せと笑顔があふれる素敵な年」となることをご祈念申し上げます。

今年の汚れは今年のうちに

学 長

今年も残りわずかとなりました。

七次台小学校では、清掃の時間になると「トイレの神様」という歌が流れます。歌詞には「トイレにはそれはそれはキレイな女神様がいるんやで…」というフレーズがあります。べっぴんさんになれるかどうかはさておき、私はこの歌の本質は「清掃を通して心を整えること」だと思っています。

実際、トイレ清掃を大切にしていた著名人は多く、ビートたけしさんや松下幸之助さんもその一人です。「トイレを磨けば運が開ける」という話は、単なる迷信ではなく、清掃を通じて謙虚さや感謝の心を育むことが、良い人間関係や仕事の縁につながるという先人の知恵なのかもしれません。

学校では、「今年の汚れは今年のうちに」を合言葉に、12月は特に清掃に力を入れていきます。また、大掃除を行い、子ども達と一緒に教室や廊下、トイレをきれいにします。清掃は単なる作業ではなく、気持ちを新たにする大切な時間です。ぜひご家庭でも、親子で協力して清掃をしながら「きれいにすることの気持ちよさ」を感じていただければと思います。

各委員会活動報告

美化委員会

皆さまに協力していただきながら掃除をする事ができました。子ども達にもきれいに使う事を心掛けてもらえるように、学校のトイレの使い方を見直す機会になりました。

引き続き、環境が良くなるよう美化活動をしていきたいと思います。

広報委員会

広報委員会では年度末に発行している「なないろプレス」発行の準備をしています。

1年間の行事や普段の生活風景と共に子様の成長を微笑ましく見て頂けるような内容にしたいと思っております。広報一同、完成に向けて作成していきますので引き続き宜しくお願ひいたします。

学年委員会

学年委員会は夏休みの土日祝日及び、先生方の不在期間に花壇や畑の水やり、運動会の朝の誘導・競技終了後の会場片付け作業を行いました。学年委員会の主な活動内容は先生方や子ども達の学校生活のお手伝いになります。今年度の活動も委員の皆さまご協力の元、スムーズに行う事が出来ました。

ベルマーク委員会

日頃よりベルマーク運動にご協力をいただきましてありがとうございます。9月に発送作業を行いました。

ぜひベルマークやテトラパックを持ってきていただけると助かります。

よろしくお願ひいたします。

七小バレーボールサークル

日頃よりPTA バレーボールサークルの活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。

現在12名で活動しています。卒業メンバーが居るため今後の活動人数が足りません！

バレーボールに興味のある方、身体を動かしたい方、初心者、経験は問いません。是非一度！見学、体験へお越しください。

いつでもお待ちしております。

練習場所 七次台小学校

練習日時 毎週金曜日

19:30~22:00

校外委員会

日頃より校外委員の活動にご協力いただきありがとうございます。

朝夕冷え込む時期になりましたが、委員の皆さまのおかげで安全に日々の見守り活動ができます。危険箇所など気になることがありましたら、ぜひご意見をいただきたいと思います。

今年度も残すところわずかとなりましたが、引き続きご協力をお願ひいたします。

7月17日	美化委員会	校内清掃（窓掃除）
夏季休業中	学年委員会	校内水やり
9月3日	美化委員会	除草作業
	ベルマーク委員会	配布作業
9月22日	本部役員会	
9月29日	選考委員会	顔合わせ
10月7日	美化委員会	除草作業
10月12日	学年委員会	運動会 誘導・片付け
10月16日	選考委員会	印刷・配布作業
10月30日	選考委員会	集計日
11月10日	美化委員会	校内清掃（トイレ掃除）
11月18日	選考委員会	印刷日（21日配付）
随時	広報委員会	写真撮影

校外の活動

10月25日	学習研修会 第3回 会長会
11月2日	市P連活動支援研究事業 和太鼓体験会 思い出の缶詰作り (第三小学校にて)

おはなしシェッポー



こんにちは！おはなしシェッポーです。

おはなしシェッポーは子ども達の前で絵本を読む、読み聞かせサークルです。資格や知識は必要ありません。私は、子ども達の前で絵本を読むことに「恥ずかしい」など抵抗がありました。活動自体に賛同し「なくなってしまうことは嫌だな」と思い参加はじめました。

只今6人で活動中です。（6年生のお母さんも居るので、次年度は5人になってしまいます）

一緒に活動してくれるメンバーを募集中です。学校だより等で活動日をご確認いただき、ご興味がありましたら是非一度、遊びに来てください！



通学路合同点検（7月28日）

点検箇所：七次台小学校前交差点（ホンダ前）

要望内容：青信号の時間調整

児童がどうしたら安全に渡ることができるのか、現地で参加者全員と意見交換ができ、とても有意義な時間になったと感じました。

今年度の要望書に対する回答会は、2月に開催される予定です。

巡回日誌回収・報告

皆さまから頂いたご意見は、マチコミメールにて配信しております。

見守りボランティア活動について

見守りカレンダー実施の他に、11月からホンダ前交差点に立ってくれる方を随時募集しております。

12月もご案内を配信しますので、ご協力をお願いいたします。

ベルマーク点数での購入物について

皆さんに集めていただいたベルマーク点数で、一輪車を数台購入予定です。

次年度の委員会について

先日はGoogleフォームへの回答、ありがとうございました。

アンケート結果をもとに、運営委員会、本部役員会で話し合い、12月中に次年度の委員会についてお知らせできるように準備中です。

県P・郡Pからの脱退について

11月10日に配付されたお便りをご確認ください。



夢講座について

今年度の夢講座は下記の内容で開催いたします。

※保護者の観覧はありません。

1月28日（水） 10:00～11:00



今後の予定

12月15日(月) 第3回本部役員会

1月29日(木) 第4回運営委員会

2月27日(金) 全体委員会

学年末保護者会前に開催予定

各委員会委員全員参加

各サークル代表者も参加予定

校外

12月6日 第4回会長会

12月9日 冬季パトロール実施日

1月20日 視察研修

3校合同こども110番会議

危険箇所要望書に係る回答会

臨時バレーボールキャプテン会議